

FIGHT AIDS MONACO

Fight Aids Monaco est une ONG à but non lucratif fondée par S.A.S. la Princesse Stéphanie en 2004.

Face à la détresse psychologique voire financière et à l'isolement qu'elle a pu constater chez de nombreuses personnes vivant avec le VIH, face à la discrimination que beaucoup subissent au quotidien, face à leur douleur aiguë souvent cachée, intériorisée, S.A.S. la Princesse Stéphanie sensible et touchée s'est engagée pour et avec eux dans ce combat pour la vie et pour la dignité.

Aussi elle a imaginé une Maison de Vie, un lieu de détente et de repos non médicalisé qui pourra accueillir les personnes mais aussi leur famille ou leur conjoint. Située à Carpentras cette Maison de Vie a été inaugurée le 26 juin 2010.

Domaines d'intervention :

Education-Formation, Santé, Urgence

Pays d'intervention :

Afrique du Sud, Burundi, Haïti, Madagascar, Maurice

Type de structure : Association

Comment aider :

Bénévolat-Volontariat, Dons financiers, Dons de fournitures et matériel, Parrainage

Année de création : 2004

Agréé par l'État

Contact

11 boulevard Charles III | 98000 Monaco

Tél. : +377 97 70 67 97

<http://www.fightaidsmonaco.com/> | com@fightaidsmonaco.com

Facebook : <https://fr-fr.facebook.com/Fight.Aids.Monaco>

